



INTERNACIONAL



El Frente Democrático es también una poderosa organización constituida por doce importantes organizaciones absolutamente identificadas con la lucha del pueblo.

El Salvador: constituido el Frente Democrático Revolucionario

San Salvador, abril 16, (API). Ayer en la tarde quedó oficialmente constituido el Frente Democrático Revolucionario (FDR) de El Salvador.

El FDR es - según fuentes políticas vinculadas con el Frente de Acción Popular Unificada (FAPU) - el producto de la fusión de la Coordinadora Revolucionaria de Masas (CRM) y el Frente Democrático (FD).

La Coordinadora Revolucionaria de Masas es, por sí sola una poderosa organización. Está constituida por las Ligas Populares 28 de Febrero (LP-28), el Bloque Popular Revolucionario (BPR), el Frente de Acción Popular Unificada (FAPU) y el Partido Unión Democrática Nacionalista (UDN), organizaciones de masas y políticas ya también de por sí muy poderosas.

El Frente Democrático (FD) es también una poderosa organización constituida por doce importantes organizaciones absolutamente identificadas con las luchas del pueblo. Estas son: el Movimiento de Liberación Popular (MLP), el Partido Movimiento Nacional Revolucionario (MNR), el Movimiento de Profesionales y Técnicos Independientes de El Salvador (MIPTES), la Tendencia Popular Democrática Cristiana (TPDC), la Federación Sindical Revolucionaria (FSR), la Federación Sindical de Trabajadores Salvadoreños (FENASTRAS), la Federación Unitaria Sindical de El Salvador (FUSS), la Federación Sindical de Trabajadores de la Industria del Alimento, Vestido, Textiles, similares y conexos de El Salvador (FESTUAVSCES), la Asociación General de Estudiantes Universitarios Salvadoreños (AGEUS), la Universidad de El Salvador, la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas" (UCA) y la Federación Nacional de la Pequeña Empresa (FENAPES).

Las acciones de las organizaciones revolucionarias de la Coordinadora Revolucionaria de Masas son ya ampliamente conocidas tanto dentro como fuera de El Salvador.

El Frente Democrático se formó antes de Semana Santa. Refiriéndose a dicho Frente el Bloque Popular Revolucionario dijo que la constitución del mismo significaba "un salto de calidad en la lucha del pueblo salvadoreño", de lo que se deduce

que la constitución ayer del Frente Democrático Revolucionario tiene que ser, con mucha mayor razón, un salto mucho más cualitativo en la misma lucha del pueblo salvadoreño por la conquista de sus ideales.

Se informa que en el mismo acto de constitución del Frente Democrático Revolucionario, fue propuesto Enrique Alvarez Córdoba para Presidente del Comité Ejecutivo de dicho Frente. Alvarez Córdoba es un hombre que debido a sus acciones ha logrado captarse no sólo el respeto sino que también la estimación del pueblo salvadoreño en general.

El Frente Democrático nace con una clara vocación antimperialista, antioligárquica y antidictatorial, adhiriéndose al programa de Gobierno Democrático Revolucionario propuesto por la Coordinadora Revolucionaria de Masas e incorporándose sin condiciones a la heroica lucha de nuestro sufrido pueblo.

El Frente Democrático Revolucionario constará de un Comité formado por: 4 representantes de la Coordinadora Revolucionaria de Masas, 1 representante del Movimiento Nacional Revolucionario (MNR), 1 representante de la Tendencia Popular de la Democracia Cristiana, y 1 representante del Movimiento Independiente de Profesionales y Técnicos de El Salvador. Tendrá además, un Consejo Nacional y una Convención Nacional, siendo esta última de carácter masivo.

Al anunciar este triunfo para el movimiento popular, el FAPU hace un llamado a todas aquellas organizaciones e instituciones, así como a personalidades democráticas y revolucionarias que aun se mantienen al margen de este enorme caudal democrático revolucionario, para que se incorporen inmediatamente y se preparen a combatir con energía a los enemigos del pueblo que pretenden detener la marcha de la historia convirtiendo a nuestro país en un gigantesco cementerio.

Las fuerzas revolucionarias y democráticas de El Salvador tienen ahora, el canal adecuado y único para construir una nueva sociedad, en la que desterramos definitivamente al monopolio imperialista, a la oligarquía, a los criminales de guerra y fascistas, a los demagogos y peleles del imperialismo y la oligarquía.

Gobierno cubano ofrece facilidades a prensa para visitar La Habana

El Consulado de la República Socialista de Cuba, expresó su deseo de que periodistas costarricenses viajasen a La Habana para que se informaran ellos e informaran al pueblo costarricense de lo que está realmente sucediendo en Cuba.

En tal sentido, informó que daría todo tipo de facilidades para que la prensa pudiera viajar de inmediato, sin traba alguna. Incluso, señalaron voceros diplomáticos que cualquier periodista que solicitara visa la obtendría rápidamente.

El interés del Gobierno y de todo el pueblo cubano es que se conozca desde el interior de su país cuál es la posición de 10 millones de habitantes, cuya revolución está siendo desprestigiada por las agencias de prensa del imperialismo y la burguesía de los países latinoamericanos.

El último editorial del "Gramma", órgano oficial del Partido Comunista de Cuba, titulado "Ahora entrará en acción el pueblo", sintetiza la actitud beligerante y combativa de millones de cubanos, que ya entraron en acción en repudio contra la campaña difamante impulsada por la reacción internacional.

Dice en una de sus partes el editorial del "Gramma":

"No nos avergüenza decir que todavía tenemos lumpens, desclasados, antisociales e incluso desafectos a la Revolución. Pero aun así nuestro país es el de más bajo índice de delincuencia, droga, juego, prostitución, desempleo, mendicidad y vicio en este hemisferio. Algunos de estos males constitucionales del capitalismo han desaparecido prácticamente en Cuba y ninguno de ellos se tolera. Nuestra sociedad es austera, rigurosa, disciplinada como debe ser una sociedad de trabajadores. Rechaza al vago, al parásito, al egoísta, a todo el que pretenda vivir del sudor de los demás. No es extraño por eso que estos elementos prefieren el mundo capitalista, ni tampoco que en la etapa actual de nuestro desarrollo revolucionario el delincuente contrarrevolucionario y el delincuente común tiendan a identificarse."

Al referirse al derecho de asilo impulsado por el Gobierno Revolucionario, afirma el vocero del Partido Comunista Cubano:

"Nosotros tampoco nunca hemos negado la institución del asilo político ni las posibilidades de salir del país a todo el que lo desee bajo inmovible, digno y sólido principio de que la construcción del socialismo es tarea de hombres absolutamente libres."

A lo largo de 21 años, cientos de miles de personas que iban desde terratenientes, burgueses, pequeño burgueses, desafectos a la revolución y elementos típicamente desclasados, han sido autorizados a salir legalmente del país. Recientemente inductamos a más de 3.000 presos contrarrevolucionarios y lo primero que hicimos fue autorizarlos a salir del país y con ellos a los muchos miles que habían cumplido prisión por hechos de la misma naturaleza. Se incluía en esa posibilidad a los familiares. Estados Unidos, que tenía la principal responsabilidad moral con relación a estos antiguos contrarrevolucionarios, no mostró prisa en recibirlos y ha dilatado las visas a muchos de ellos. Camarioca fue, y puede por cierto volver a serlo si los yanquis se empeñan en provocarlo, la prueba irrefutable de nuestra generosa política migratoria."

Por otra parte, anota: "Insistimos que esta no es una batalla contra el lumpen, es esencialmente una batalla por la dignidad y soberanía de nuestro país y por la seguridad de todas las representaciones diplomáticas radicadas en Cuba y estamos dispuestos a llevarla hasta las últimas consecuencias. Naturalmente que la actitud del lumpen, único aliado social que le queda al imperialismo en este país, ha indignado profundamente a nuestro pueblo."



El 19 de abril se cumplió el XIX Aniversario de la derrota de los mercenarios, ex-cubanos en Playa Girón. Hoy día la misma escoria busca refugio en Miami, el mismo lugar donde buscó refugio el tirano Somoza, el ex-Sha de Irán, y demás energúmenos enemigos todos de la conquista de los trabajadores, y el pueblo cubano.

Y no sin razón. Lo ha irritado sobre todo que algunos de ellos saquen a sus hijos de los círculos infantiles y de las escuelas donde reciben una educación que no tiene ningún otro pueblo de América y los sustraigan de nuestros esmerados cuidados médicos, uno de los mejores del mundo, para llevarlos a un antro de delincuentes y a un porvenir sin esperanza. Le indigna a nuestro pueblo la mera idea de que todavía exista gente de esa calaña en nuestra sociedad."

En una serie de interrogaciones que lanza el diario cubano sobre la actitud del Pacto Andino, éste se pregunta por qué ese organismo no protesta por la ocupación de Guantánamo, las maniobras militares yanquis alrededor de Cuba, y destaca: "Por qué no protesta contra la represión genocida al pueblo de El Salvador, que ha costado millares de muertos, con la complicidad del imperialismo yanqui y la Democracia Cristiana de Venezuela?"

¿Por qué no protesta contra la masacre de campesinos, obreros y estudiantes en Guatemala?"

En El Salvador no hay miles de lumpens queriendo abandonar el país y sí miles de patriotas que están muriendo. ¿Qué hacen Estados Unidos y uno de los gobiernos del Pacto Andino? ¡Ayudarlos a matar!"

Seguidamente anota: "Aquí en cambio ningún policía ha disparado un sólo tiro contra los elementos antisociales que se alojaron en la embajada de Perú. No ha habido un herido, no ha habido un muerto. Ha sido el Gobierno Revolucionario de Cuba quien se ocupó de alimentar a esas personas, suministrar leche a los niños conducidos allí por padres irresponsables, agua, servicios higiénicos y eficaz asistencia médica a todos a pesar de que no hay absolutamente nadie entre ellos que pueda considerarse perseguido políticamente."

Finalizando, "Gramma" afirma que el pueblo sabe responder a todas las agresiones del imperialismo. Recuerda la invasión gringa a Playa Girón y anuncia las numerosas y masivas manifestaciones que ese pueblo, "los obreros, trabajadores manuales e intelectuales, campesinos, soldados, milicianos, estudiantes, hombres y mujeres, jóvenes y ancianos" realizarán para demostrarle a los desclasados y lumpens que el pueblo está con la Revolución y el Socialismo en Cuba. Y termina diciendo: "El pueblo no entiende de sutilezas diplomáticas. Ahora entrará en acción el pueblo."